

Golfsaison am Kloster Kamp offiziell gestartet

Am Ostersonntag startete nun offizielle die Saison im Golfclub Am Kloster Kamp mit dem ersten Turnier. War der eigentlich geplante Auftakt eine Woche zuvor noch wegen unspielbaren Platzes wortwörtlich ins Wasser gefallen, erfreute sich der Oster-Cup besten äußeren Bedingungen.

Von den gut 30 Teilnehmern, die den sportlichen Wettstreit einer gemütlichen Kaffeetafel vorzogen, hatte Werner Wessler am Ende die Nase vorn und holte sich mit dem sogenannten Bruttosieg den Turniersieg. In den zwei Netto-Klassen, wenn



also das Handicap in die Wertung einfließt, wurden jeweils die ersten drei Plätze gekürt. Bei den Spielern, die ein Handicap besser als 24 haben, holte sich Manfred Smaniotto den ersten Platz vor Peter Skrzypczak und Thorsten Lauricks. Bei den Spielern, deren Handicap größer als 25 ist, siegte Carsten Rokitt vor Petra Schumacher und Camillo Kluge. Das Schöne an dem Turnier war, dass es nach dem Sport auch hier gemütlich wurde und somit der Oster-Cup letztlich den perfekten Auftakt für die Saison bildete.



Ab sofort geht es nämlich los mit vielen kleinen und größeren Turnieren auf der Anlage am Fuße des Klosters. Bis einschließlich September stehen monatlich je über ein Dutzend unterschiedlicher Wettbewerbe an, an denen meist auch Gäste teilnehmen können. Neben einem allmonatlich ausgespielten „Monatspreis“ gibt es einige weitere Höhepunkte. So findet am kommenden Mittwoch (10. April) ein Fittingtag mit Ausstatter Callaway statt. Auch Freitag, den 26. April, können sich Golfreunde notieren, denn dann startet um 17 Uhr das erste handicap-relevante After-Work Turnier.

Am Vatertag, den 9. Mai, wird ein Vatertags-Turnier veranstaltet. Nur eine Woche später ist der Verein Gastgeber des Polizei-Golfturniers. Am 24. Mai schließlich folgt ein weiteres After-Work-Turnier, an dem sich das Handicap verbessern lässt. Weitere Höhepunkte der Saison, die man sich notieren sollte, sind einmal das Turnier um den „Gründungspokal“ oder auch den Damentag am 23. Juli, wenn das Pink-Ribbon Freundinnen-Turnier startet. Zum Zuschauen sicher interessant dürften die Deutschen Gehörlosen Meisterschaften (28./29. Juni) sein, bei denen der Golfclub Am Kloster Kamp Gastgeber ist. Weitere Turnier-Höhepunkte sind die Clubmeisterschaften am 31. August oder auch die BMW Fett & Wirtz Wies´n Gaudi am 21. September, bevor dann am 13. Oktober mit dem Turnier der Meister die Saison allmählich ausklingt.

Camillo Kluge
Pressewart